
 

_ Protokoll der Jahreshauptversammlung des Wilstedter Sportvereins von 1958 e.V. 

vom 25. Juni 2020, um 19:30 Uhr in der Turnhalle 

______________________________________________________________________ 
 

Vorstand: Gerhard Pelzer, An der Naherfurth 32, 23863 Kayhude,, Tel. 04535/598500  
 
  Volker Rohlfing, Glashütter Weg 10, 22889 Tangstedt, Tel. 04109/6745    

Geschäftsstelle: Weg am Sportplatz, 22889 Tangstedt, Tel. 04109 / 6593 Telefax 04109/6500, http://www.wsv-tangstedt.de/  Sparkasse Holstein: IBAN 

DE35213522400210001129 BIC: NOLADE21HOL  Ust-IdNr.: DE  274135256 

 

Teilnehmer:  Es sind 71 stimmberechtigte Mitglieder und  4 Gäste anwesend. 

  siehe Anwesenheitsliste 

Um 21:05 Uhr kommt noch ein weiteres stimmberechtigtes Mitglied hinzu, nun sind es 72. 

 

Die Tagesordnung der Jahreshauptversammlung 2020 und der Jahresabschluss 2019, sowie 

Stimmzettel und Kugelschreiber erhält jeder Teilnehmer bei der Registrierung.  

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 liegt für die Teilnehmer zur Einsicht aus. 

 

Die Tagesordnung beinhaltet folgende Punkte: 

 

TOP 1  Begrüßung 

TOP 2   Grußworte und Ehrungen 

TOP 3  Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Zahl der stimmberechtig-

ten Teilnehmer 

TOP 4  Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung  

vom 29. März 2019 (siehe www.wsv-tangstedt.de)  

TOP 5  Tätigkeitsberichte 

– des Vorstandes 

– der Spartenleiter/innen 

TOP 6  Bericht des Kassenwartes 

TOP 7  Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes 

TOP 8  Entlastung des Vorstandes 

TOP 9  Haushaltsplan 2020 

TOP 10 Anträge 

- (Vorstand) Beitragserhöhung 

- Weitere Anträge zur Mitgliederversammlung können nur abgestimmt wer-

den, wenn diese mindestens acht Tage vor der Versammlung beim Vorsit-

zenden des Wilstedter Sportvereins eingegangen sind. 

TOP 11 Erforderliche Neuwahlen: 

a. eine/n 1. Vorsitzende/en (für 2 Jahre) 

b. eine/n 2. Vorsitzende/en (für 1  Jahr) 

c. eine/n Kassenwart/in (für 2 Jahre) 

d. eine/n Sportwart/in (für 2 Jahre) 

e. eine/n Jugendwart/in 

f. eine/n Beisitzer/in 

g. eine/n Wirtschaftsbeirat/ -beirätin (für 2 Jahre) 

h. eine/n Wirtschaftsbeirat/ -beirätin (für 1 Jahr) 

i. eine/n Kassenprüfer/in 

j. eine/n Pressewart/in 

TOP 12 Bestätigung der Spartenleiter/innen und deren Stellvertreter/innen 

TOP 13 Verschiedenes 
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TOP 1 

Um 19:46 Uhr begrüßt Gerhard alle Anwesenden. Bevor er die Sitzung eröffnen will, bittet 

er alle, sich für eine Schweigeminute zum Gedenken an verstorbene Mitglieder zu erheben.  

 

Gerhard erläutert die Rahmenbedingungen. Auf Grund der Corona Situation sind Eingang 

und Ausgang gekennzeichnet, es besteht eine Maskenpflicht bis/ab Sitzplatz und die Toilet-

ten (unter der Tribüne) sind die einzigen die zu nutzen sind.  

 

Gerhard erläutert die Wahlkarten:  

Die grüne Karte steht für „ja“, 

Die rote Karte steht für „nein“, 

Die weiße Karte steht für „Enthaltung“. 

 

TOP 2 

Der Bürgermeister (BM) und seine Stellvertreter können leider nicht erscheinen, da parallel 

eine Amtsausschußsitzung stattfindet an der alle drei Teilnehmer sind. Gerhard richtet Gruß-

worte des BM aus. 

 

Gerhard bittet um Grußworte. Das ist nicht der Fall. 

 

 

Gerhard Pelzer übernimmt die Ehrungen:  

Es sollen 2 Mitglieder für ihre Beitragsjahre im WSV Tangstedt geehrt werden. Beide sind 

leider nicht auf der Versammlung anwesend. 

 

40 Jahre Mitgliedschaft im Sportverein:  Laszlo Howarth, Tischtennissparte.  

 

50 Jahre Mitgliedschaft im Sportverein: Alfred Schmücker, als Mitglied des Ältestenrats.  

 

 

TOP 3 

Die Jahreshauptversammlung wurde ordnungsgemäß einberufen. Es sind 71  stimmberechtig-

te Mitglieder und 4 Gäste anwesend (Anwesenheitsliste in der Anlage). Um 21:05 erscheint 

ein weiteres stimmberechtigtes Mitglied, mithin sind 72 Mitglieder anwesend. 

 

Für die anstehenden Wahlen wird ein Wahlteam gebildet. Jendrik Baggendorf erklärt sich 
bereit, die Wahlleitung zu übernehmen. Aus der Versammlung heraus finden sich Volker 

Heydolph und Katja Liebler zur Unterstützung.  

 

TOP 4 

Gerhard fragt, ob es Anmerkungen oder Einwände zum Protokoll gibt. Die gibt es nicht, so-

mit wird das Protokoll angenommen. 

 

TOP 5 

Tätigkeitsbericht des Vorstandes 

1. Nutzungsvertrag (NV) mit der Gemeinde: 

Gerhard beginnt und äußert sich zur Überarbeitung des Nutzungsvertrages mit der Gemeinde.  
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Er führt nochmal aus, dass die Sportanlage in Wilstedt mit Clubhaus und Sportplät-

zen der Gemeinde Tangstedt gehören und der WSV diese Anlage nutzt. Die Bedin-

gungen des Vertrages sind nicht mehr zeitgemäß und müssen dringend überarbeitet werden. 

Erhalt und Pflege der Anlage sind sehr kostenintensiv. Anfang 2019 wurde eine Arbeitsgrup-

pe (WSV AG) gegründet und es wurde versucht mit der Gemeinde einen neuen Vertrag aus-

zuarbeiten. Mittlerweile konnte zwar eine Einigkeit zustande kommen, dennoch ist in der 

zurückliegenden Gemeindevertretersitzung (GV) am 17.Juni eine Vertagung dieses Tages-

ordnungspunktes beschlossen worden. Wir erwarten, dass auf der nächsten GV das Thema 

erneut aufgegriffen wird. 

 

2. Corona: 

Der Sportbetrieb musste Mitte März auf Anweisung der Landesregierung komplett eingestellt 

werden.  

Die Kurse Dancit und STRONG by Zumba sind digital / online abgehalten worden.. 

Mit der Lockerung der Auflagen musste der Verein ein Hygienekonzept vorlegen. 

Es gibt Aushänge an allen Sportstätten, auf denen die Regeln für die Ausübung des Sports 

erläutert werden. 

Jeder Übungsleiter (ÜL), der Training gibt, erhielt eine Hygientasche mit u.a. Desinfekti-

onsmittel, Seife, Einmalhandtücher, Einmalhandschuhen. 

Unter Einhaltung der Abstandsregeln finden inzwischen wieder einige Sportkurse in den un-

terschiedlichen Sparten statt. 

 

3. Neuer Pächter für die Gastronomie im Clubhaus II: 

Die Taverna Mykonos konnte Anfang des Jahres als neuer Pächter gefunden werden. Durch 

Corona gab es dort auch erhebliche Einschränkungen. Nun hat der Pächter Schwierigkeiten 

die Pacht zu zahlen.. 

 

4. Neuer Mieter und Platzwart im Clubhaus I  

Boris und Denisa Hauschildt konnten erfreulicherweise als neue Mieter und als Platzwart 

gewonnen werden. 

 

5. Neue Sportaren und Alternativen: 

Die Dancit Trainerin Janine Riebe gibt seit Anfang März einen Kurs bei uns. Die Gruppe hat 

sich inzwischen etabliert und ist gut gefragt.  Nach den Ferien wird man dann sehen, wie es 

weitergeht. 

Die Gründung einer Dartsparte steht noch aus.  

 

6. Neuaufstellung der Ligamannschaft: 
Der Trainer der ersten Mannschaft ging und nahm einige Spieler mit. Daraufhin wurde ein 

neues Konzept erstellt. Aus Glashütte kamen neue Spieler, um bei uns die erste Mannschaft 

zu bilden.  

 

Jugendabteilung des Fußball: 

Durch das Engagement der vielen Trainer und Helfer ist die Sparte stark gewachsen. Die 

Lücke zu den Größeren wird hoffentlich geschlossen werden können. 
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Bericht der Spartenleiter 

 

Willi Hartmann – Badminton 

Lief bisher gut, es gab konstante Mitgliederzahlen.  Der Kids-Cub konnte bis Corona durch-

geführt werden. Im Jugendbereich gibt es 2 Trainer mit einer C Lizenz. Es wäre schön, noch 

mehr Zuwachs zu bekommen. 

 

Niels Körner- Leichtathletik  

Die Leichtathletik Sparte besteht aus 2 Bereichen. Den WSV Tangstedt und der LG Alster-

nord. Training in Wilstedt findet mit Sonja auf der Anlage in Wilstedt statt. Das ist nicht op-

timal.  

 

Volker Heydolph- Kinderturnen 

Volker nutzt die Gelegenheit und zeigt den Geräteraum und die veralteten Geräte. Er bemän-

gelt, dass in Tangstedt zu wenig dafür getan, das Turnen attraktiv zu gestalten. 

Beim Eltern Kind Turnen (EKT) gab es tw. Einen Aufnahmestopp, weil es so viele Interes-

senten gibt. Dann gibt es das Kinderturnen ab 4 Jahren und das Geräteturnen ab 10 Jahren. 

Volker richtet einen Dank für die Spende vom Ringreiterverein über 400 EUR aus. Es wur-

den Kleinmaterialien besonders für das EKT gekauft. 

 

Traute Lange - Damengymnastik 

Die Sparte läuft super. Es gibt 5 verschiedene ÜL, Dancit, SRONT by Zumba, Zumba Fit-

ness und Damengymnastik, sowie Step Aerobic und Bauch Beine Po. Irina in Rade sucht 

noch Mitglieder für ihren Kurs.  

 

Christian Führ - Volleyball 

1 Mannschaft, Hobby Mixed Bereich. Das geplant Turnier hat coronabedingt nicht stattge-

funden . 

Derzeit wird die Beach Anlage an der Eichholzkoppel genutzt. 

 

 

Walter Langenohl – Tischtennis 

Es gibt 7 aktive Spieler, sie spielen in der 5. Kreisklasse, sind alle in fortgeschrittenem Alter. 

Sie wollen sich als Mannschaft noch mal melden. 

 

Birgitt Schröder -  Judo 

Bis auf die Kullergruppe (dort werden Einzelübungen gemacht) findet momentan kein Trai-

ning in der Judosparte (Kontaktsport) statt auf Grund der Corona  Situation. 
 

Arne Gerlach - Handball 

Die Handballer spielen als „Hobbytruppe“ mit Herren und Damen gemischt. 

Auch in der B Jugend findet das Training gemischt statt, jedoch gibt es auf Grund von man-

gelndem Interesse seitens der Spieler keinen Spielbetrieb. 

Die C Jugend ist aufgestiegen. 

Die Handball- Sparte darf mit maximal 10 Personen in der Halle und dem Trainer Kontakt-

sport ausüben. 

 

Stefan Kießwetter - Jugendfußball 
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Das ist sein letzter aktiver Akt als Spartenleiter, danach übergibt er die Spartenlei-

tung. Das Team für das  nächste Jahr steht.  

Es kommen stetig neue Spieler dazu. Seit Mitte Mai sind sie wieder mit den Kin-

dern auf dem Fußballplatz. 

Derzeit gilt für die Sparte die 10 Mann- Regel ohne Abstand. 

 

Oliver Blaha – Herrenfußball 

Die 1. Herren ist aus Glashütte gekommen, sonst wären wir im Sommer ohne 

Herrenmanschaft gewesen. Der  Dank gilt Kevin Steen für seine Unterstützung. 

Corona bedingt wurde die Saison nach der  Winterpause nicht weitergeführt. Die Zeit wurde 

genutzt, um die neue Saison vorzubereiten. Die Kaderplanung ist abgeschlossen.  

Es gibt noch eine 2. Herren- und eine Altherrenmannschaft. Die AH spielen zusammen mit 

Nahe in einer Spielgemeinschaft. 

 

Gerhard möchte abschließend Christian Rief seinen Dank aussprechen, für das Konzept, um 

den Jugendfußball auf die Beine zu stellen. 

 

 

TOP 6  
Volker Rohlfing erläutert folgende Punkte: 

- Jahresabschlussbilanz: 

o Das Anlagevermögen ist von 79TSD auf 70TSD EUR geschrumpft, was mit 

den Abschreibungen und fehlenden Neuinvestitionen zusammenhängt. Es 

musste ein neuer (gebrauchter) Traktor angeschafft werden, der hohe Repara-

turkosten nach sich zog. Inzwischen ist dieser wieder verkauft. Für die neue 

Saison wird es einen neuen Traktor im Rahmen eines Mietkaufes geben. (Oli-

ver erläutert, diesen Vertrag)  

o Busse sind abgeschrieben. Diese sind 12,5 Jahre alt. Der Zustand ist nicht 

mehr gut. Der Vorstand ist bemüht, beide abzustoßen und wenigstens einen 

neuen Bus zu erwerben 

o Forderungen: Nebenkostenabrechnung mit der Gemeinde.  

o Kassenlage hat sich weiter verschlechtert, Verlust von ca. 3000 EUR. 

o Eigenkapital:  2.700 EUR. 

o Lieferantenrechnungen sind tw. aus Privatvermögen bezahlt worden. 

o . 

- Gewinn und Verlustrechnung 

o Die Mitgliederzahl ist relativ konstant geblieben. Durch Wechsel von Jugend-

spielern in den Erwachsenenbereich konnten dennoch die Einnahmen aus 

Mitgliedsbeiträgen von 83TSD auf 87TSD EUR erhöht werden. Auch der 

Herrenfußball muss inzwischen den vollen Betrag zahlen. 

o Zuschüsse sind etwa gleich geblieben. 

o Auf Forderungen haben wir zT verzichtet 

o Personalkosten konnten genauer zugeordnet werden 

o In der Vermögensverwaltung gab es kaum Änderungen 

o Bei den Zweckbetreiben gab es eine leichte Steigerung bei den Kosten für  

Schiedsrichter 

o Zweckbetriebe:  Ein Mieter für eine Garage (750 EUR) hat sich gefunden 
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o Mit Wilhelm Tell gibt es einen großen neuen Sponsor für die Ban-

denwerbung +2.500 EUR 

 

- Anlagenspiegel: Über 330 TSD EUR wurden investiert; der Buchwert der Anlagen 

liegt nur noch bei 77 TSD EUR. 

- Der Rückstellungsspiegel muss nicht weiter kommentiert werden. 

 

 

TOP 7 

Stefan Kießwetter hat mit Sonja Pohlmann die Kasse geprüft. Er berichtet, dass keine Auffäl-

ligkeiten gefunden wurden und bittet daher darum, den Kassenwart Volker Rohlfing zu ent-

lasten. Die Versammlung kommt der Aufforderung nach. 

 

TOP 8 

Stefan stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand wird entlastet. Gerd be-

dankt sich für das Vertrauen. 

 

TOP 9 

Volker erläutert die Vorschau für 2020. 

Die meisten Zahlen sind aus den Ist-Zahlen aus 2019 abgeleitet. Obwohl die Ausgaben für 

Repräsentationen sehr gering waren, ist dafür mehr Geld eingeplant, denn es wäre toll, wenn 

mal wieder Geld da wäre, den ÜL in Form eines Dankeschön- Essens zu danken. 

 

Für die Busse mussten in 2020 schon fast 4.000 EUR ausgegeben werden, was mit den Plan-

zahlen sehr konträr ist. Es besteht aber die Hoffnung, sie dieses Jahr abstoßen zu können. 

 

In der Fußball- Sparte entstehen die hohen Kosten durch die Anlage in Wilstedt. Fast alle 

Einnahmen stehen diesen Kosten gegenüber.  

 

Noch nicht einberechnet in die Planung ist, dass evtl. der neue NV zustande kommen könnte. 

Was ja wahrscheinlich nicht klappt. 

 

Gerhard bittet um Handzeichen, ob eine Pause nötig ist. Die Mehrheit ist dagegen eine Pause 

einzulegen. 

 

TOP 10 

Es sind keine weiteren Anträge eingegangen. 

 

Volker Rohlfing äußert sich zum Antrag des Vorstandes, eine Erhöhung der Mitgliedsbeiträge 

zu beschließen. 

Der Verein ist nicht sehr liquide. Es zeichnete sich schon im Frühjahr ab, dass die Umset-

zung eines neuen Nutzungsvertrages noch mehr Zeit in Anspruch nehmen würde. Die Beiträ-

ge pro Mitglied um 2 EUR pro Monat zu erhöhen, erschien dem Führungsteam als geeignetes 

Mittel, um mehr Einnahmen zu generieren.  

Ausgerechnet durch die Corona- Zwangspause bekam der Verein eine Verschnaufpause. 

Noch bevor das Land SH die Sportförderung ausgerufen hatte, gab es eine Förderung von 

9000 EUR. Durch den Ausfall der Sportkurse und dem Wegfall der ÜL- Pauschalen sind wir 

jetzt temporär in einer etwas besseren Situation. 
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Volker erwähnt, dass er nun allerdings auch überfragt ist, ob die Beitragserhöhung 

ein adäquates Mittel ist. Es ist unklar, wie die Gemeindevertreter in Hinblick auf 

den neuen NV entscheiden werden. 

Volker schlägt vor, den Antrag zur Abstimmung zu geben. 

 

Oliver Blaha wirft ein: Wir hatten gehofft, dass die GV den NV durchwinkt, nachdem der 

Finanzausschuss die Empfehlung dazu abgegeben habe. 

Wenn wir nicht innerhalb der nächsten 3 Monate wissen, ob wir einen neuen NV erhalten, 

werden wir Schwierigkeiten haben, zu überleben. 

Eine Beitragserhöhung wäre ein Akt der Solidarität gegenüber dem Verein. Sie könnte im 

Nachhinein auch zurück genommen werden. 

 

Volkmar Jank: Begrüßt die Runde.  Auch er erläutert noch mal den NV. Rückwirkend zum 

01.01.20 sollte der neue Vertag eigentlich Geltung haben. Erst am 09.09. findet nun die 

nächste GV- Sitzung statt. Er stellt klar: „Der WSV finanziert sich nicht durch die Gemeinde, 

sondern der WSV finanziert die Gemeinde.“ 

Volkmar wird im Übrigen den neuen Traktor zunächst aus seiner Tasche bezahlen. 

 

Niels Körner meldet sich zu Wort: „Höhere Beiträge sind kontraproduktiv. Warum soll ich 

schon wieder für den Fußball bezahlen?“ 

Oliver Blaha widerlegt diese Meinung. 

Erhöhung der Zuschüsse benötigen wir, um die Anlage und das Vermögen der Gemeinde in 

Schuss zu bringen. Dem Verein fehlt die Liquidität. 

 

Dieter Kieper wendet ein: Es soll bedacht werden, dass viele in Kurzarbeit sind. Wenn der 

Verein 2 EUR pro Monat an zusätzlichen Beiträgen erheben wird, können sich das viele viel-

leicht nicht mehr leisten. Das wäre keine Solidarität gegenüber den Mitgliedern. Wir sollten 

auch an die Leute denken, die schwere Zeiten hatten. 

 

Kirsten Heydolph ergänzt: Alle Mitglieder die im Verein geblieben sind, haben schon viel 

Solidarität gezeigt. Gerade Familien mit Kindern sind in einer schweren Zeit. Ihrer Meinung 

nach ist es der falsche Zeitpunkt. 

 

Der Antrag für eine Beitragserhöhung um 2 EUR pro Monat kommt zur Abstimmung: 

Grüne Karte = ja: 26 Mitglieder 

Rote Karte = nein: 40 Mitglieder 

Weiße Karte = Enthaltung: 5 Mitglieder. 

 

Der Antrag ist somit abgelehnt. 
 

TOP 11 Erforderliche Neuwahlen 

a) 1. Vorsitzender – (für 2 Jahre) 

Gerhard schlägt sich selber vor. 

Oliver schlägt Volkmar vor. 

Birgitt bittet darum, dass Volkmar sein Führungsteam vorstellt. 

Volkmar bedankt sich zunächst bei Gerhard für sein Amt. Er begründet, warum er 

nun gegen Gerhard kandidiert. Es gab große Unstimmigkeiten zwischen Volkmar und 

Gerhard und Volkmar ist der Meinung, dass ein Verein anders geführt werden müsse. 
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Sein Vorschlag für das Führungsteam: Volker als Kassenwart, Stefan 

Kießwetter als 2. Vorsitzender, Birgitt als Sportwartin, sowie als Wirt-

schaftsbeirat auf 2 Jahre Horst Hoppe und Oliver als Wirtschaftsbeirat auf 1 

Jahr. 

Horst Hoppe stellt sich der Versammlung vor. Er qualifiziere sich insbesondere, um 

die Sportanlage in Wilstedt „unter die Lupe zu nehmen“, weil er viele Jahre lang 

Golfanlagen gebaut habe. In den letzten 5 Jahren hat er den Golfclub Oberalster mit 

aus der Taufe gehoben.. 

 

 

Gerhard stellt klar, dass das Vertrauensverhältnis im Vorstand zerrüttet war und er 

daher Volkmar nahe gelegt habe, von all seinen Ämtern zurück zu treten. Die Situati-

on im Vorstand sei nicht erquicklich und nicht gut für den Verein. 

Gerhard wünscht sich als 2. Vorsitzender Stefan Kießwetter, Volker als Kassenprüfer 

und Uwe Horn als Wirtschaftsbeirat : (dieser stellt sich den Teilnehmern kurz vor) er 

ist seit 1985 Mitglied im Verein, war 10 Jahre Spartenleiter beim Badminton. Könnte 

sich gut vorstellen, als Wirtschaftsbeirat tätig zu sein. 

Für den Posten des 2. Wirtschaftsbeirats habe Gerhard niemanden gefunden, aber 

vielleicht würde die Mitte der Versammlung einen Vorschlag ergeben. 

 

Birgitt beantragt eine geheime Wahl. Jendrik, Katja und Volker H. teilen die Wahl-

zettel aus. Katja geht mit der Wahlurne durch die Turnhalle und sammelt die Stimm-

zettel ein. Um 21.22 Uhr beginnt die Auszählung der Stimmzettel. 

28 Stimmen für Gerhard Pelzer 

38 Stimmen für Volkmar Jank 

6 Enthaltungen 

1 ungültige Stimme 

In der Summe sind 73 Stimmzettel abgegeben worden, obwohl nur 72 stimmberech-

tigte Mitglieder anwesend sind. Die Versammlung bestimmt, dass die Wahl dennoch 

Gültigkeit hat, da die 1 Stimme keinen Unterschied gemacht hätte.  

Volkmar Jank nimmt die Wahl zum 1. Vorsitzenden an. 

b) 2. Vorsitzender für 1 Jahr - Stefan Kießwetter wird vorgeschlagen. 

2 Enthaltungen, 1 Stimme dagegen, alle weiteren Stimmen sind dafür. Stefan nimmt 

die Wahl an. 

c) Kassenwart für 2 Jahre - Volker Rohlfing stellt sich zur Wahl. Bei einer Enthaltung, 

wird er erneut zum Kassenwart gewählt. Volker Rohlfing nimmt die Wahl an. 

d) Sportwart  Fußball – Vorschlag: Lars Richardt.  Er ist Jugendtrainer der F Jugend zu-

sammen mit Stefan Kießwetter. Bei 2 Enthaltungen wird Lars gewählt und nimmt die 

Wahl an. 

e) Jugendwart – es gibt keinen Kandidaten für dieses Amt. 

f) Beisitzer – Vorschlag Traute Lange: einstimmig angenommen. Traute nimmt die 

Wahl an. 

g) Wirtschaftsbeirat für 2 Jahre – Horst Hoppe und Uwe Horn werden vorgeschlagen 

Ergebnis der Wahl: Uwe 19 Stimmen, Horst 39 Stimmen, darunter 13 Enthaltungen. 

Horst nimmt die Wahl an. 
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h) Wirtschaftsbeirat für 1 Jahr – Oliver Blaha und Uwe Horn werden vorge-

schlagen, Uwe: 19 Stimmen, Oliver: 30 Stimmen, bei 12 Enthaltungen. Oli-

ver nimmt die Wahl an. 

i) Kassenprüfer – Vorschlag: Jendrik Baggendorf. Jendrik wird einstimmig gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

j) Pressewart – es gibt keinen Kandidaten für diesen Posten. 

 

 

TOP 12 

Traute verliest die Liste der Spartenleiter und deren Stellvertreter.  

 
Sparte     Spartenleiter    Stellvertreter  

 

Fußball     Oliver Blaha   ---   

 

Fußball-Jugend   Oliver Ahrens   Andreas Mailahn 

  

Turnen / Gymnastik Damen   Traute Lange    Susanna Borges 

 

Turnen Kinder    Volker Heydolph   Anja Burmester 

 

Badminton     Willi Hartmann  Jendrik Baggendorf 

 

Leichtathletik    Niels Körner    Katja Liebler 

 

Tischtennis     Kerstin Ernst    Walter Langenohl  

 

Judo      Oliver Listing    Wilfried Peters 

Birgitt Schröder  

Yvonne Schröder 

Natalie Schümann 

 

Handball     Ina Gerlach   Sven Ratzke  

 

Volleyball     Christian Führ    Johanna Schulz 

 

Alle Spartenleiter sind von der Versammlung bestätigt worden. 

 

TOP 13 

Gerhard bedankt sich für die, die ihn  gewählt haben. Er freut sich, wieder mehr Zeit zu ha-

ben. Wünscht dem WSV eine glückliche Hand. 

 

Volkmar bedankt sich bei allen, die ihn erneut zum 1. Vorsitzenden gewählt haben. Es gibt 

viel zu tun. Er dankt für das Vertrauen. 

 

 

 



 

_ Protokoll der Jahreshauptversammlung des Wilstedter Sportvereins von 1958 e.V. 

vom 25. Juni 2020, um 19:30 Uhr in der Turnhalle 

____________________________________________________________________ 

10 
 

 

 

 

 

 

 

         Gerhard Pelzer            

        1. Vorsitzender         

 

 

 

 

 

                     
             Volker Rohlfing       Ines Lüth 

               Kassenwart         Schriftführerin  

 

 

Sitzungsende: 21.57 Uhr 

Anlage 


